
Bei meiner durchschau, ist mir aber auch aufgefallen, das die meisten Kleineren Verlage und besonders die
die Fantasy anbieten, zur Zeit keine neuen Autoren unter Vertrag nehmen bzw Manuskripte prüfen.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Wie realistisch ist es eine Agentur zu finden
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